
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00030            DEL  20/10/2020 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE EX ART. 34 DEL REGOLAMENTO DELLA 

COMMISSIONE “TUTELA E DECORO DEL TERRITORIO”. 

 

L’anno duemilaventi il giorno 20 del mese di ottobre, alle ore 16:07 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca SI 
2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 
4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 
5 LAPENNA  Alessando SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

 

Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, dott.Vincenzo Brandi 

riferisce: 

  Il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, giusta art. 

34, prevede che il Consiglio Municipale costituisca una Commissione Speciale all’anno al 

fine di analizzare problemi specifici, per un periodo di funzionamento che non deve essere 

superiore a tre mesi, non prorogabile. Tale disposizione è mirata  a conferire maggiore 

impulso all’azione dell’organo consiliare di fronte a problemi che di periodo in periodo 

interessano i cittadini ed il territorio del Municipio.  

           A seguito di consultazioni tra i membri del Consiglio , operate anche analizzando 

gli argomenti all’ordine del giorno delle sedute  della 1^ e della 2^ commissione consiliare 

permanente, è emerso che tra le tematiche di più urgente necessità per la comunità locale  

vi sono la gestione del territorio in ordine alla tutela ed il decoro urbano. 

 Tale evidenza si salda perfettamente con le linee programmatiche tracciate a livello 

comunale con la Delibera di Consiglio Comunale n.67 del 21 ottobre 2019 e per il nostro 

Municipio con Deliberazione del Consiglio del Municipio V  n. 5 dell’11 febbraio 2020. 

 Per cui visti gli orientamenti emersi come sopra evidenziati, tenuto conto di tutte le 

esigenze attinenti alla funzionalità delle commissioni speciali, si propone: 

 di istituire la Commissione speciale denominata “Tutela e decoro del territorio”  ; 

 di fissare la convocazione della citata Commissione speciale denominata “Tutela e 

decoro del territorio”  alle ore 16,00 dei giorni di martedì e di giovedì.  

Alle Commissioni Speciali possono partecipare tutti i Consiglieri. 

 

                                       IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 UDITA la relazione del Presidente, dott.Vincenzo Brandi; 

 

 VISTO gli artt.34 e 36 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo 
istitutivo dei Municipi; 

 SENTITE le commissioni consiliari permanenti; 

VISTE  le norme e le disposizioni in precedenza richiamate  . 

          PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione è omesso il parere di regolarità 
tecnica e contabile in quanto atto dovuto di indirizzo politico-amministrativo 

 



 

                                        D E L I B E R A 

 

ISTITUIRE la Commissione speciale così denominata “ Tutela e decoro del 
territorio“  che sarà composta da tutti i consiglieri del MunicipioV. 

 

 Se ne dia comunicazione a tutti i consiglieri del Municipio V ed al Direttore del 
Municipio V per i relativi adempimenti anche in ordine alle attività di 
verbalizzazione. 



 

 

Con n.10 voti favorevoli  (Brandi, Chieppa, De Benedict is, De 
Gennaro, De Stasio, Lomoro, Noviel lo,  Piscopo, Rizzo, 
Lapenna), nr. 1 contrar io ( Maiorano)  

 

 
 
 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .07 vot i  favorevo l i  (Brand i ,  De  G ennaro ,  De Stas io ,  Lomoro ,Nov ie l lo ,  P iscopo R izzo)   
espress i  a  mezzo aud io in  v ideoconferenza Zoom su  n .11  cons ig l ie r i  p resent i  e  votan t i  ,  n .  3  
vot i  non espress i  -  presumib i lmente  per  prob lemi  conness ione - (  Lapenna,  Ch ieppa,  De  
Bened ic t i s )  n .1  voto cont rar io  (Ma iorano)  
 
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



 

Presidente 

4° punto all’ordine del giorno,  Istituzione Commissione 

speciale avente ad oggetto “tutela e decoro del 

territorio”. Il regolamento sul decentramento 

amministrativo, istitutivo dei Municipi, giusto art. 34 

prevede che il Consiglio municipale costituisca una 

commissione speciale all’anno al fine di analizzare i 

problemi specifici per un periodo di funzionamento che non 

deve essere superiore a tre mesi e non prorogabili. Tale 

disposizione è mirata a conferire maggiore impulso 

all’azione dell’organo consiliare di fronte a problemi che 

di periodo in periodo interessano i cittadini nel 

territorio del Municipio. A seguito di consultazione tra i 

membri del Consiglio operando e anche analizzando gli 

argomenti all’ordini del giorno delle sedute della prima e 

seconda Commissione consiliare permanente, è emerso che tra 

le tematiche di più urgente necessità per la comunità 

locale vi sia la gestione del territorio in ordine alla 

tutela e decoro urbano. Tale evidenza si salda 

perfettamente con le linee programmatiche tracciate a 

livello comunale con delibera di Consiglio comunale 67 del 

21 ottobre 2019, e per il nostro  Municipio con 

deliberazione del consiglio del Municipio 5°, n. 5, dell’11 

febbraio 2020. Per cui, visti gli orientamenti emersi come 

sopra evidenziato, tenuto conto di tutte le esigenze 

attinenti alla funzionalità delle commissioni speciali, si 

propone di istituire la commissione speciale denominata 



 

“tutela e decoro del territorio”, di fissare la sua 

convocazione alle ore 16:00 dei giorni martedì e giovedì, 

alle commissioni speciali potranno partecipare tutti i 

Consiglieri.  

Prego, se ci sono interventi. Prego, consigliera. 

 

Consigliera Maiorano 

Sin dal giorno in cui è arrivata questa proposta da parte 

della seconda commissione permanente, nella prima 

commissione permanente, ho avuto delle perplessità proprio 

perché erano legate come tema scelto a qualcosa che nel 

precedente ordine del giorno siamo andati già a votare 

ovvero l’istituzione di una consulta che si occuperò propri 

di sicurezza e decoro urbano, quindi se abbiamo intenzione 

di istituire questa consulta che si occuperà proprio di 

questo tema, non vedo perché dovremmo andarci noi a riunire 

due volte alla settimana sapendo che abbiamo comunque 

carenza di personale per cui le commissioni permanenti 

hanno già difficoltà a riunirsi con un invio di verbali 

posticipato rispetto al giorno in cui avvengono le sedute, 

veramente non mi è chiara la motivazione, motivo per cui il 

mio voto non sarà favorevole alla istituzione di questa 

consulta che, ripeto, si potrebbe invece risolvere con 

delle sedute congiunte delle due commissioni perché sia 

nella prima commissione ci occupiamo attraverso la cultura 

e sotto alcuni aspetti anche attraverso insomma la tutela 

dei minori del decoro e della tutela dell’assetto urbano e 



 

sia ovviamente nell’altra commissione che ha proprio come 

temi il decoro urbano insomma, i lavori pubblici e tutto 

quello che poi ne consegue. Nulla, tutto qui. Poi ripeto, 

queste commissioni speciali, l’anno scorso le abbiamo 

svolte da Ottobre a Dicembre, ne stiamo discutendo soltanto 

oggi dopo che vi avevo sollecitato specie per le  consulte 

perché sono ovviamente utili per avere la partecipazione 

dei cittadini e nella speranza che il prossimo anno 

riusciremo a fare il bilancio partecipato con i cittadini, 

mi sembra insomma un sovraccaricare il Municipio  e il 

personale del Municipio di due giorni in cui il personale 

potrebbe invece dedicarsi a ciò che non riesce in questo 

momento a fare come dovrebbe già. Grazie.  

 

Presidente 

Allora, mi si consenta prima eventuali altri interventi. Intanto  

ritengo che vi sia una distinzione sostanziale tra le consulte dei 

 cittadini e le commissioni consiliari perché altrimenti non 

 avrebbe senso l’istituzione del Consiglio, non avrebbero senso le 

istituzioni delle Commissioni, né municipali né comunali. Se 

possono far tutto le consulte dei cittadini, ma che senso ha avere 

le istituzioni? Mi verrebbe da pensare. Invece la distinzione  è 

assolutamente netta e sostanziale ed io sono stato molto  

attento ai regolamenti che sono stati scritti perché è 

necessario, e lo faremo nelle prime sedute utili, che i 

cittadini comprendano che la funzione delle Consulte è 

quella, appunto, di consultazione dei cittadini dai quali 



 

attingere delle indicazioni, farsi fornire delle 

delucidazioni, sapere come vivono il loro quotidiano al di 

là del fatto che noi dovremmo conoscerlo visto che siamo 

Consiglieri del Municipio e che viviamo su questo 

Municipio, ma le Consulte servono ad avere una maggiore 

cognizione di quelle che sono le volontà dei cittadini. 

Tutto ciò che verrà raccolto nelle Consulte dovrà 

necessariamente passare nelle Commissioni perché poi è 

l’organo che amministra, che prende le decisioni. Tutto ciò 

che arriva dalle Consulte non ha un potere decisionale 

definitivo altrimenti non avrebbe senso avere le 

amministrazioni in generale, comunale, regionale, 

municipale, non avrebbero senso di esistere. Invece sono un 

validissimo supporto quelle delle Consulte dei cittadini 

per avere un confronto immediato, diretto sul territorio 

con chi vive la propria quotidianità e per noi è 

essenziale, cosa che tra l’altro facciamo anche per chi è 

per strada e fa anche quotidianamente. Questo come prima 

distinzione. Non mi sembra che, ma è una mia valutazione, 

che la commissione speciale sia inutile perché ove lo 

dicessi, direi anche, dovrei anche che la commissione 

speciale che avete già fatto è inutile, e invece è stata 

assolutamente utile non soltanto per porre l’attenzione sul 

decentramento amministrativo ma proprio per creare i 

regolamenti delle Consulte e fare in modo che i cittadini 

possano avvicinarsi ancor di più attraverso le Consulte e i 

Municipi. Lei ricorderà  che nel programma di mandato uno 



 

dei cardini del programma di mandato era quello 

dell’avvicinamento al cittadino attraverso le Consulte. E 

perché abbiamo fatto la prima commissione speciale proprio 

sul decentramento e sulle consulte? Proprio perché faceva 

parte del programma di mandato del 5° Municipio e volevamo 

immediatamente creare le strutture. Perché il lavoro non è 

stato ancora eseguito? Lo sanno tutti, lo sa tutto il 

mondo, il lavoro è finito a fine anno, dopo di che abbiamo 

avuto questa ondata che nessuno aspettava, siamo ancora al 

centro di un’ondata però stiamo portando avanti la parte 

amministrativa per non perdere tempo, infatti nel prossimo 

Consiglio, lei sa perché ha fatto parte della conferenza 

dei capigruppo di qualche giorno fa, abbiamo deciso nel 

prossimo Consiglio di portare i regolamenti e le 

istituzioni delle consulte proprio perché vogliamo portarci 

avanti, pur non possiamo farli adesso perché fisicamente 

non ci possiamo incontrare e onestamente vedete le 

difficoltà che abbiamo in dieci su un software, immaginate 

se dovessimo fare le consulte dei cittadini online, sarebbe 

un delirio  assoluto con tutte le difficoltà che abbiamo. 

Però siccome non vogliamo perdere tempo e noi ci crediamo   fermamente nell’esistenza delle consulte,ci portiamo avanti, le 

approviamo, approviamo i regolamenti, iniziamo ad istituire tutta 

la parte burocratica in modo da essere pronti nel momento in cui 

ci si potrà incontrare. Per questo io non disprezzo il lavoro 

delle commissioni speciali, anzi ritengo che siano degli 

approfondimenti concentrati, io vi ho visto lavorare tanto per la 



 

commissione speciale sul decentramento e sulle consulte e spero 

che facciate lo stesso, tant’è vero che nel primo punto all’ordine 

del giorno anzi, nel suo ordine del giorno io ho specificato, e lo 

ribadisco, che uno dei primi punti all’ordine del giorno dovrà, 

della tutela del territorio, dovrà essere proprio l’ambiente, il 

potenziamento del verde, tutte quelle che sono le cose che abbiamo 

già inserito nel nostro programma di mandato ad inizio mandato e 

che condivido ancora e condividiamo, immagino tutti, perché ci 

teniamo al nostro territorio. Quindi io confido molto, consigliera 

Maiorano, sulla esistenza delle commissioni ma sul fatto che sia 

inutile, perché esistono le consulte, non sono d’accordo perché 

sono due organi totalmente diversi, uno è di consultazione, 

l’altro ha un potere decisorio attraverso il quale arrivare al 

Consiglio municipale come oggi abbiamo fatto nel caso della 

commissione speciale decentramento. Ovviamente è una valutazione 

che faccio mia ed è un pensiero che è mio come presidente di 

questo Municipio. Ci sono altri interventi prima di proseguire? 

Prego, consigliere Chieppa. 

 

Consigliere Chieppa 

Presidente, io penso che sia un’ottima idea la costituzione 

di questa commissione speciale avente come denominazione, 

appunto “la tutela e decoro del nostro territorio”, perché 

come lei ha ben detto, noi teniamo tanto al nostro 

territorio, noi siamo cresciuti, ora arrivano i nostri 

figli qui, quindi noi siamo i primi a difendere tutto 

quello che ci circonda e con questa commissione penso che 



 

potremo mettere dei punti fermi anche su alcune situazioni 

che oggi stiamo vivendo, diciamo di istituzione, diciamo, 

tra virgolette, di istituzione di alcuni beni o di alcune 

cose comuni a tutti e quindi porre anche qui con tutti 

quanti una attenzione maggiore sul nostro territorio 

affinchè tutto il 5° Municipio invidiato da parecchi 

quartieri a noi limitrofi, rimanga quell’isola felice che 

tutti conoscono. Quindi il mio parere è sin da ora 

favorevole alla costituzione di questa commissione speciale 

con denominazione “ tutela e decoro del nostro  

territorio”. Grazie.                                                                                                         

                      

Presidente 

La ringrazio, consigliere Chieppa. Ci sono ulteriori 

interventi? Ok. Mi si consenta di dire una cosa che non ho 

detto ma perché la ritengo veramente fondamentale per la 

costituzione delle commissioni speciali. Sono anche un 

contenitore importante perché su alcune questioni, voi 

sapete che avete delle commissioni, prima  e seconda 

permanente che si occupano di materie diverse, ognuna di 

propria appartenenza. La tutela  e decoro del territorio è 

un argomento così importante, così come le consulte e il 

decentramento, che ha bisogno di un approfondimento di 

tutti i Consiglieri al di là della separazione delle 

commissioni e degli argomenti, è un argomento così 

importante che ha bisogno dell’apporto di chiunque dei 

dieci Consiglieri, più il Presidente, esistente all’interno 



 

del Municipio e quindi ribadisco che secondo me è una 

strada importante da percorrere perché così si può riuscire 

a stare su tutto il territorio e a programmare le attività. 

Non vedo interventi. Vedo il microfono aperto del 

consigliere Lapenna però non so se deve intervenire. No. 

allora chiedo al Direttore di procedere alla votazione.     

 

Direttore 

Grazie, presidente. faccio l’appello per l’espressione del 

voto.  

 

Consigliere. 

Presidente, un attimo, devo fare solo una considerazione, 

questa vuole essere solo una considerazione.  

 

Presidente 

Prego. 

 

Consigliere.. 

La consulta noi l’abbiamo sempre attuata perché sono dei 

suggerimenti che i cittadini che vivono il territorio e possono 

dare e i Consiglieri che sono stati eletti per poter gestire 

amministrativamente un territorio, poi ne fanno tesoro  e quindi 

vengono attuate. Ma se non riesce a capire qual è la differenza 

tra consulta e consiglio, cioè l’organo che delibera e che può 

fare attuare delle situazioni, noi possiamo sempre ripeterci su 

queste cose però io non volevo nemmeno intervenire perché sono 



 

discussioni così futili perché non si riesce a capire l’Abc 

dell’amministrazione che è la cosa più semplice. Allora anche il 

parlamento non dovrebbe esistere perchè dovremmo fare, le 

associazioni dovrebbero legiferare, cioè voglio dire, stiamo 

facendo una polemica sempre sulle solite cose che non hanno un 

senso. Cioè ma quando dobbiamo metterci in mente che uno stato è 

regolato da delle leggi che sono determinanti per la vivibilità di 

tutti noi? Cioè questa è una considerazione che ogni volta bisogna 

fare sempre perché sembra come se adesso abbiamo scoperto che 

esiste una costituzione, che esiste una legge, che esistono delle 

regole da dover rispettare, cioè sembra che siamo come appena nati 

e quindi adesso è il primo giorno di scuola e 

dobbiamo continuare sempre fare istruzione a tutti. Io, 

veramente guardi, non volevo nemmeno intervenire, il suo 

intervenendo finale mi ha costretto a specificare questa 

cosa perché sembra che siamo veramente all’Abc del 

Consiglio Municipale. Grazie.  

 

Consigliera Maiorano 

Presidente, posso?  

 

Presidente 

Non c’è un intervento diretto nei suoi confronti, non 

facciamo polemica inutile tanto abbiamo chiarito prima i 

passaggi. La prego.  

 

Consigliera Maiorano 



 

Presidente, ci tenevo soltanto a specificare che si conosce 

benissimo la differenza tra commissioni, consiglio e  

consulte. Il mio intervento era soltanto per dire  che sia 

la prima commissione permanente che la seconda si occupa e 

può occuparsi anche del tema della commissione speciale e 

che, siccome in programma anche la consulta su tale tema, 

non vedevo la necessità di istituire in questo anno 

particolare in cui siamo senza personale, in cui è bene 

anche da parte nostra non ambire ad eventuali ulteriori 

gettoni di presenza, questa nuova commissione speciale. 

Questo era il mio intervento. Se qualche Consigliere invece 

no perde mai occasione per far passare me per quella che 

non conosce le istituzioni o non conosce i regolamenti, 

presidente, io invito Lei insomma a fare la sua parte. 

Grazie. 

 

Presidente 

Grazie. Spero di interrompere queste, mi ero chiarito, 

diciamo, le ritengo due strutture completamente diverse 

però andiamo avanti. Direttore, la prego, può procedere 

per…prego, Consigliera. 

 

Consigliera De Benedictis 

La consigliera Maiorano chiede a lei di intervenire per non 

essere attaccata, io invece puntualizzo ancora la 

consigliera Maiorano che non deve stare sempre a ribadire 

la questione dei gettoni perché ormai è un anno che ripete 



 

sempre la stessa cosa. Io allora le dico, consigliera 

Maiorano, glielo dico, io non dico al Presidente di 

dirglielo, glielo dico io, anche lei viene in commissione 

tutti i santi giorni, no dice mai nulla  e il gettone se lo 

prende. E così almeno qualcuno, visto che siamo in 

streaming, la sente questa storia. Ha scocciato con questa 

questione dei gettoni. Siamo stati votati, ce lo danno, che 

dobbiamo fare? Anche lei arriva in Commissione, non 

proferisce parola, e prende il gettone. Lo devono sapere 

gli altri che lei prende lo stesso gettone mio e di tutti i 

consiglieri, quindi la smetta anche lei di dire queste 

idiozie. Grazie.  

 

Presidente 

Allora guardate… 

 

Consigliera Maiorano 

Presidente, mi dispiace ma adesso devo intervenire perché 

mi ha chiamata in causa. Devo intervenire perché mi ha 

chiamato in causa e le ricordo che ho diritto di parola 

perché ha detto delle falsità la De Benedictis perché sanno 

benissimo tutti quanti che io ho evitato le commissioni in 

questo anno particolare evitando di partecipare quando 

sapeva il mondo intero che la gestione del Comune di Bari 

era centralizzata nelle mani del Sindaco e del Comune di 

Bari, quindi ho evitato di prendere gettoni a differenza di 

quanto hanno fatto tutti i colleghi, ma non di un mese ma 



 

di diversi mesi perché ho dato priorità  a quelli che erano 

i miei impegni personali e familiari e non come qualcun 

altro ha sostenuto esclusivamente della mia associazione, 

che fra l’altro si occupa di malati rari e quindi di 

persone fragili che maggiormente hanno subito l’emergenza 

Covid. E invito la consigliera De Benedictis a non dire 

falsità perché ci sono le registrazioni delle Commissioni 

in cui io le mie proposte le ho fatte, le mie proposte sono 

state bocciate e il presidente di commissione tutt’al più 

non mi permette di parlare e fa due pesi e due misure 

durante le Commissioni. Se chiedo io la parola, non me la 

dà, se la chiede lei o qualche altro consigliere , la dà. 

Allora se dobbiamo dirle tutte le cose, le dobbiamo dire 

tutte fino alla fine con registrazioni delle commissioni 

allegate.  

 

Presidente 

Allora, consigliera, io non volevo entrare in questa 

diatriba però lei tra l’altro mi costringe a dire una cosa 

che volevo evitare. Lei non può dire che il mondo sapeva 

che le funzioni erano tutte demandate al Comune perché è 

totalmente falso. No, mi perdoni, adesso le devo  

rispondere io, sono stata a sentirla in silenzio. Non è 

assolutamente vero che le funzioni erano demandate al 

Comune, è totalmente falso e la mia persona è stata 

presente qui per tutto il periodo del Covid come sono stati 

anche vicini altri consiglieri municipali che hanno 



 

lavorato tutto  il periodo per dare una mano a chi ne aveva 

bisogno e ci sono le registrazioni, ci sono verbali,ci sono 

attività fatte attraverso la donazione attraverso 

imprenditori locali, noi abbiamo gestito qui mentre altri 

non c’erano, tre Abb che hanno lavorato su tutto il 

territorio e sono diventati cinque nel giro di 20 giorni 

distribuendo come Abb  alle caritas una quantità gigantesca 

di materie prime portandoli  a casa, aiutando i centro 

famiglia di San Pio  e lavorando… 

 

Consigliere.. 

Presidente, scusi, però specifichi che siamo andati con i 

nostri mezzi, siamo andati a prenderli, li abbiamo 

caricati, li abbiamo scaricati. Queste cose la gente e deve 

sapere perché sembra come se qualcuno ce li …( Voci 

sovrapposte)..a differenza di altri.  

 

Consigliera Maiorano 

Volontariato si fa senza prendere gettone, questa è stata 

la differenza fra me e lei… 

 

Consigliere De Stasio.. 

A differenza di altri che non hanno fatto niente, che non 

si nemmeno visti in mezzo alla strada. Capito? Però 

dobbiamo parlare del gettone o del non gettone…  

 

Consigliera Maiorano 



 

De Stasio, volontariato si fa senza prendere gettone. 

 

Consigliere De Stasio  

Questo è quello che attecchisce alla gente, capito? Il 

lavoro che abbiamo fatto non lo sa nessuno oppure se lo 

sanno, non lo mettono su Facebook o sui Social perché è 

penalizzante per il Movimento. Capito qual è la verità? 

Questa è la verità. 

 

Presidente 

Consigliere De Stasio, la prego, intanto quando sto 

parlando chiedete la parola perché… 

 

Consigliere De Stasio 

Scusa, hai ragione, scusa Presidente. avete ragione. 

 

Presidente 

No, voglio chiarire perché sennò finite nella trappola, 

consuetudinaria trappola di fare soltanto casino nel 

Consiglio del Municipio perché venga sfruttato sui Social. 

Allora io voglio essere chiaro e inequivocabile. Qui quelli 

che hanno lavorato e hanno lavorato nel periodo Covid non 

hanno fatto intanto Commissioni e c’è una attestazione che 

si può tranquillamente chiedere. Le Commissioni … 

 

Consigliera Maiorano 



 

Sono iniziate ad Aprile quindi sono in pieno lockdown che 

sono state fatte e non …. 

 

Presidente 

Consigliera sto parlando. Guardi, .. non mi tira più dentro 

la trappola chiara di tutte le altre volte per farmi andare 

su Facebook, mi faccia finire, mi ascolti.  

 

Consigliera Maiorano 

Presidente, volevo specificare alla De Benedictis che non 

sono io il presidente delle commissioni che le convoca 

tutti i giorni ma sono altri.. le commissioni tutti i 

giorni e come  consigliere di opposizione, purtroppo, devo 

partecipare per verificare e per dare il mio contributo 

anche se vengono convocate tutti i giorni, anche se vengono 

convocate tutti i giorni.  

 

Consigliere.. 

Poi voglio sapere i contribuiti che da.  

 

Presidente 

Mi fa parlare? Allora dunque, volevo dire, intanto che le 

commissioni sono state riattivate quando sono state 

riattivate in tutti i Municipi, nel periodo del Covid, nel 

Lockdown per essere chiari, i Consiglieri municipali hanno 

lavorato qui costantemente senza prendere un euro quindi 

non … cose che non sono reali, e lo hanno fatto la maggior 



 

parte dei Consiglieri che con i propri mezzi, con le 

proprie autovetture, con le proprie famiglie sono 

intervenute per anche fisicamente con le proprie braccia 

per lavorare per il territorio. E in questa stanza del 

presidente del Municipio noi abbiamo continuato a lavorare 

durante tutto il periodo, io ero qui tutti i giorni e tutte 

le sere, lavoravamo per la programmazione che voi non avete 

ancora visto ma è tutto il lavoro che abbiamo fatto in 

questo periodo, quindi vi prego di piantarla con questa 

demagogia da quattro soldi, con questo populismo da quattro 

soldi. Le commissioni si fanno, i gettoni si prendono, è 

giusto che si prendano perché si sta lavorando per 

l’amministrazione e per la cittadinanza. Chi non li vuole 

prendere ha un semplice modo lineare concreto, fra l’altro 

lei stessa ha dichiarato che non servono, non me lo faccia 

ripetere. Se lei ritiene che i Municipi non servano, che 

non si debbano prendere le commissioni,le può rinunciare 

oppure si può dimettere però vi prego, stiamo cercando di 

lavorare tutti per il territorio. L’ho detto, la vedo 

sorridere, l’ho detto perché l’ha detto lei che non serve a  

niente e che il Municipio è inutile, per cui se ritiene che 

sia inutile, c’è la soluzione. Io invece ritengo che sia 

utilissimo, ritengo che si debba lavorare tutti insieme 

sena distinzioni, e l’ho fatto dal primo giorno senza 

distinzioni di partito. Se poi ritenete di continuare fuori 

da campagna elettorale, a continuare a fare campagna 

elettorale, questo però lo dovete sapere che va a torto, 



 

diciamo, crea soltanto danno alla popolazione perché mentre 

se siamo tutti insieme, produciamo. Se facciamo le guerre 

da cortile come quelle che continuiamo  a fare anche fuori 

da campagna elettorale, produrremo 1 rispetto a 90, dal 

canto mio continuerò a farlo. Adesso, siccome continuare a 

fare rimbeccamenti personali non è consentito, perché 

dobbiamo entrare nell’ordine del giorno e parlare solo 

dell’ordine del giorno, invito il Direttore, per favore, a 

passare alla votazione di questo punto dell’ordine del 

giorno. Grazie. 

 

Direttore 

Votazione. 

Presidente Brandi, favorevole.  

Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliera De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 

Consigliere De Stasio, favorevole. 

Consigliere Lapenna, favorevole. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliera Maiorano, contraria. 

Consigliera Noviello, favorevole. 

Consigliere Piscopo, favorevole. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

La mozione è approvata.  

 

Passiamo alla votazione per l’immediata esecutività.  



 

Presidente Brandi, favorevole. 

Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliere De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro…. 

 

Consigliere Lapenna 

Direttore, io intervento perchè… 

 

Presidente 

Non abbiamo sentito, Lapenna. 

 

Consigliere Piscopo 

Presidente, credo che stesse dicendo che aveva il 

telefonico scarico e che si stava scaricando. 

 

Presidente 

Ok. 

 

Direttore 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 

Consigliere De Stasio, favorevole. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliera Maiorano, contraria.  

Consigliera Noviello, favorevole. 

Consigliere Piscopo, favorevole. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

L’immediata esecutività è approvata.   



 

Passo la parola al presidente. 

 

Presidente 

Grazie, direttore.     

 
 
 
 
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 
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